

Des milliers d'Argentins disent non au retour du FMI



La Havane, 26 mai, (RHC).- Des milliers de personnes sont descendues ce vendredi dans la rue à Buenos Aires pour dire non au retour en Argentine du FMI, le Fonds Monétaire International et à la politique de rajustement économique que propose le gouvernement du président Mauricio Macri.

A l'occasion hier du 208e anniversaire de l'indépendance de l'Argentine, des partis politiques de diverses orientations, des syndicats et des organisations sociales ont crié à la défense du pays de ce nouveau danger.

Les gouvernements populaires de Nestor Kirchner et de Cristina Fernandez avaient réussi à s'acquitter du lourd fardeau de la dette contractée envers le FMI par des gouvernements précédents.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/163148-des-milliers-dargentins-disent-non-au-retour-du-fmi>



Radio Habana Cuba